
杉山幸英さん
　地区大会も無事終えることが出来ました。皆様に
感謝をいたします。
成田秀雄さん
　11月3日に三条東公民館でチャリティーコンサート
を行います。チラシを置かせていただきました。
よろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　本日は渡辺会長の代行を務めさせていただきます。
地区大会報告もさせていただきますのでよろしく
お願いいたします。

船越良則さん
　地区大会に出席していただいた方ありがとうござ
いました。本日、吉井さんと地区大会報告をさせ
ていただきます。よろしくお願いいたします。

小越憲泰さん
　昨日、久しぶりに仙台・松島湾で焼き牡蠣を食べ
て来ました。美味しかったです。

斎藤弘文さん
　滝沢市長様、当選おめでとうございます。今後４年
間、健康に留意して市民のために頑張ってください。

松永一義さん
　滝沢さんおめでとうございました。地区大会ご苦
労様でした。

中村友昭さん
　先週、日中友好の翼で中国へ行って来ました。少し
心配でしたが、無事帰って来れて良かったです。

菊池　渉さん
　我が家、病人だらけで、また一人増えるかと心配
していたのですが、昨日「セーフ」との連絡があ
り、安堵しています。

中林順一さん
　白内障の手術をしました。これで両目が終わりま
した。段々サイボーグになっていきます。

梨本次郎さん
　高2の娘が校内選抜で選ばれ、熊本県で開催される
2024津波サミットへ参加しています。今日が娘の発
表日で英語でスピーチをするそうです。頑張れ！

野水靖之さん、　歸山　肇さん、　落合孝夫さん、
相場弘介さん、　齊藤真澄さん、　石倉政雄さん、
安達俊明さん、　小林卓哉さん、　柳取崇之さん、
丸山行彦さん、　石橋育於さん、　松永隆夫さん、
高橋俊樹さん
　地区大会お疲れ様でした。本日の報告よろしくお願
いいたします。

　　　　　　　    10月23日分　　￥  27,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥472,000

直前会長挨拶
　　　　　　　吉井直樹 直前会長

　こんにちは。
　本日は会長代行としてここに立たせてい
ただいています。
　渡辺会長が、ご自身のことをお話になら
ずに欠席となっていますので、改めてご報
告いたします。

　先月の理事会にて会長が、頚椎のヘルニアが悪化して、入
院して手術をしなくてはいけなくなり、約2週間の入院が必要な
こと、その間、西山副会長と直前会長で例会を取り仕切ってほ
しいとの依頼があり、西山副会長と協議したうえで、先週は副
会長、今週は私と分けて担当することとなりました。宜しくお願
いいたします。
　さて、会長挨拶も久しぶりとなりますが、渡辺会長、西山副会
長と「北前船」についてお話をされていましたので私も…と思っ
たのですが、薄学のため、ネタがありませんので、商売柄最近話
題になっていることを一つお伝えしようと思います。
　ご存じの方も多いかもしれませんが、白熱球に続き蛍光灯、
水銀灯ナトリュームランプも製造販売が禁止されます。すべて
LEDに置き換えるように推奨されています。確かに省エネになり

ますし、点灯も即時なされますので使い勝手は大変良
いです。特に水銀灯やナトリュームは効率の面で置き
換えは非常に良いと思います。若干の初期費用はか
かりますが、入れ替え費用も含めて3～4年で節電費
用を賄えます。パナソニックや東芝ライテックなどが加
盟している照明工業会の試算によりますと日本にある
照明で、LEDに置き換わっていないものがまだ6割程
度あるそうです。皆さまの回りにもあるのではないで
しょうか？
　是非確認して旧型のランプが手に入らなくなる前に
備えてください。三条市の街灯がLED化して10年経
ちました。日常生活の中に新しい灯りが自然と置き換
わってきています。
　秋になり日照が短くなってきました。夜の灯りが非常
に感じられると思います。ちょっと思いを巡らせてみてく
ださい。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎三条市共同募金委員会より 
 「赤い羽根共同募金街頭募金の報告と御礼」
　　10月5日に行った街頭募金の集計額は7か所の
　　合計で84,826円でした。
◎地区米山記念奨学委員会より 
 「米山記念奨学生学友会総会のご案内」
　　日　時　11月16日（土）16：00～18：30
　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より 
 「ガバナーノミニーデジグネート決定のお知らせ」
　　ガバナーノミニーデジグネート（2027-28年度ガバナー）
　　糸魚川中央RC　森田　英（もりた　えい）氏
◎次週 30日（水）は、20日に行われた地区大会の振り替え
です。通常例会はお休みです。11月5日（火）～6日（水）
は親睦旅行です。地区大会ご欠席の方は30日（水）に、
親睦旅行ご欠席の方は11月6日（水）に事務局で記帳また
は他クラブでメークアップをお願いいたします。

   

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　例会をお休みいたします。よろしくお願いいたします。
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「地区大会報告」
吉井直樹 直前会長

　10月19日・20日南雲ガバナー年
度の地区大会に参加してきまし
た。
　初日は「地区指導者育成セミナ
ー」と「RI会長代理歓迎晩餐会」
です。渡辺会長の代理で船越幹事

とともに出席いたしましたので、報告をさせて頂き
ます。
　例年通りセレモニーの後、RI会長挨拶がありまし
た。今年のRI会長代理は台湾の方で祖母が日本人だ
という、邱文麗さんという女性の方でした。ロータ
リアン2世で、3480地区のパストガバナーである父
親を同伴者として登場されました。ローターアクト
を経てロータリアンとなり活躍され、3481地区のガ
バナーであられた方です。
　ご挨拶の中で、地区大会が長岡の地で行われるか
らか、長岡のことを良く知っておられたのが印象的
でした。また、震災があったこと、またそれを契機
に2560地区では鈴木パストガバナーの提唱のもと
「地域協働ネットワークセンター」が設立され有事
に備えていることを非常に高く評価されていて、RI
会長がテーマに挙げていられる「ロータリーのマジ
ック」の具体的な表現の一つとして紹介されていま
した。そしてマジックを披露するステージを広げる
ことによってロータリーが認知され、そのステージ
に乗りたいと思う会員が増えて、会員増強につなが
るとお伝えいただきました。RI会長代理を外国の方
が2560地区で務められるのは今まではあまりないケ
ースの様ですが、これからは多くなるかもしれませ
ん。
　午後からは「クラブを活性化するために」をテー
マに高崎RCのパストガバナーで、会長当時1年間に
会員を50人純増したという田中氏より講演をいただ
きました。とてもお話がうまく50分の講演が、短く
感じられました。ぜひIMや地区大会のメイン講演で
も聞いてみたいと思いました。
　その後、米山記念奨学生で現在モンゴルの学友会
で活躍されている2人の活動報告があり、セミナー
は終了しました。
　16時50分より歓迎晩餐会となり長岡出身の入船亭
扇辰氏によるアトラクション落語ののち晩餐会が開
かれました。

船越良則 幹事
　私からは地区大会２日目の事を
お話させて頂きます。
　２日目は地区役員の方も含め21
名の方が出席していただきまし
た。出席してくださった方々あり
がとうございました。

　全体の流れをご説明させていただきますと、9時
30分に阿部地区幹事の開会宣言のあと、南雲ガバナ
ーの開会点鐘で地区大会２日目がスタートして、国
歌、ロータリーソングと続きました。
　笠原地区大会実行委員長から歓迎の挨拶、南雲ガ
バナーの来賓紹介、司会からの参加クラブ紹介へと
続きます。祝電披露、物故会員黙祷のあと、南雲ガ
バナーの挨拶、来賓の花角知事代理笠鳥副知事、長
岡市長、長岡商工会議所会頭の挨拶を頂きました。
　午前の部メインのRI会長代理、台北創新網路
RC、邱文麗（チュウ ブンレイ）さんよりご講演を
していただきました。
　チュウさんは日本語もお話できるのですが、日本
語だと上手くスピーチできないという事で英語のス
ピーチをされました。そのスピーチを高橋パストガ
バナーが通訳する形でスピーチが進みました。チュ
ウさんはアーチックRI会長から託されたロータリア
ンとしての心得、日本のロータリアンへ会員増強と
ロータリアン数はアメリカ、インドに続く世界第３
位なのに女性会員の割合が８％と世界平均が27％な
ので女性会員の増強をお願いしたいという事でし
た。
　チュウさんは壇上からおりられながら出席会員の
中から会員増強に貢献された方や最年長会員の方な
ど自らお持ちしたプレゼントと渡したりして交流も
含めた講演をされました。
　そして大会決議のあと各種表彰をして午前の部が
おわりました。
　午後の部はロータリー財団奨学生、青少年交流学
生、インターアクト、ローターアクトなど青少年奉
仕に関わる活動の報告がありました。
　そのあと午後の部メインに日本藝術院会員、東京
藝術大学、顧問・名誉教授の宮田亮平さんの記念講
演になりました。宮田さんの講演は壇上に上がらず、
ステージ上の画面をみながら我々会員と同じ目線で
講演されました。内容としては、宮田さんの活動し
てきたこと、作品など写真に写したものに説明頂き
ました。佐渡出身という事で新潟、特に佐渡に対す
る思いが伝わる内容でした。
　講演後、来年度ガバナーの室賀さんの挨拶とガバ
ナー排出クラブの白根RCの来年度地区大会のPRな

ど行われ無事地区大会が終了しました。
　最後に親睦交流会が行われ、南雲ガバナー、チュ
ウRI会長代理の挨拶のあと、アトラクションで長岡
大手高校書道部の書道パフォーマンス、長岡太鼓の
パフォーマンスとその太鼓のパフォーマンスの中、
南雲ガバナーが書道をするというアトラクションが
行われました。ガバナー自ら懇親会のアトラクショ
ンを行うという事は私が入会して参加した地区大会
では初めての事でした。南雲ガバナーの出席したロ
ータリアンをおもてなししようという気持ちが伝わ
ってきました。
　そして、懇親会も和やかなムードで進み最後は全
員で手に手つないでを歌い、無事全行程を終了いた
しました。
　感想と致しまして、二日間を通してとにかく会員
増強の話が多いと言うことです。各クラブの会員増
強委員長が呼ばれている事もあるためかと思います
が、1日目の講演、RI会長代理の話どちらも会員を
増やしましょう、女性会員を増やしましょうという
話です。会員増強は会の存続を考えると大事な話だ
と思います。ただ、日本は人口が減っていきます。
企業も経営者も減っていきます。その現実をもっと
受け止める話がほしかったです。各企業が社員さん
を増やすのでさえ苦労している中、ロータリアンだ
けが毎年増えていくなんてあり得ないと思います。
だからこそ日本では会員が減っていくだろうとして
も充実したロータリー活動ができるという話をして
くれる方がいてほしいと思いました。
　また、今年は合同公式訪問という新しい試みがあ
りました。その試みがどうだったか、第4分区以外
はどうだったのか、話合う時間とかあってほしかっ
たと思いました。
　生意気なことを申しましたが、地区大会というロ
ータリーのお祭りというべきイベントを主催して、
RI会長代理が海外の方という難しさがあった中、大
きな問題もなく無事終えられた南雲ガバナーを始め
長岡RCの皆様に敬意を表します。
　また来年、室賀年度の地区大会がどんなものにな
るか楽しみです。
　御清聴ありがとうございました。
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【先週のメークアップ】
［10.17］三条RACへ
・渡部　宏さん、　高橋俊樹さん、
・松永隆夫さん
［10.22］三条北RCへ
・石橋育於さん、　五十嵐晋三さん、
・小林卓哉さん、　丸山行彦さん、
・相場弘介さん、　中村和彦さん、
・野崎喜一郎さん

■出席会員数（10/20）：56名中21名
■出席会員数（10/23）：56名中35名
■先々週出席率：90.74％

2024～2025
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【地区大会合併号】

「ハロウィンカボチャのお出迎え（カボチャ）」
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は他クラブでメークアップをお願いいたします。

   

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　例会をお休みいたします。よろしくお願いいたします。

「地区大会報告」
吉井直樹 直前会長

　10月19日・20日南雲ガバナー年
度の地区大会に参加してきまし
た。
　初日は「地区指導者育成セミナ
ー」と「RI会長代理歓迎晩餐会」
です。渡辺会長の代理で船越幹事

とともに出席いたしましたので、報告をさせて頂き
ます。
　例年通りセレモニーの後、RI会長挨拶がありまし
た。今年のRI会長代理は台湾の方で祖母が日本人だ
という、邱文麗さんという女性の方でした。ロータ
リアン2世で、3480地区のパストガバナーである父
親を同伴者として登場されました。ローターアクト
を経てロータリアンとなり活躍され、3481地区のガ
バナーであられた方です。
　ご挨拶の中で、地区大会が長岡の地で行われるか
らか、長岡のことを良く知っておられたのが印象的
でした。また、震災があったこと、またそれを契機
に2560地区では鈴木パストガバナーの提唱のもと
「地域協働ネットワークセンター」が設立され有事
に備えていることを非常に高く評価されていて、RI
会長がテーマに挙げていられる「ロータリーのマジ
ック」の具体的な表現の一つとして紹介されていま
した。そしてマジックを披露するステージを広げる
ことによってロータリーが認知され、そのステージ
に乗りたいと思う会員が増えて、会員増強につなが
るとお伝えいただきました。RI会長代理を外国の方
が2560地区で務められるのは今まではあまりないケ
ースの様ですが、これからは多くなるかもしれませ
ん。
　午後からは「クラブを活性化するために」をテー
マに高崎RCのパストガバナーで、会長当時1年間に
会員を50人純増したという田中氏より講演をいただ
きました。とてもお話がうまく50分の講演が、短く
感じられました。ぜひIMや地区大会のメイン講演で
も聞いてみたいと思いました。
　その後、米山記念奨学生で現在モンゴルの学友会
で活躍されている2人の活動報告があり、セミナー
は終了しました。
　16時50分より歓迎晩餐会となり長岡出身の入船亭
扇辰氏によるアトラクション落語ののち晩餐会が開
かれました。

船越良則 幹事
　私からは地区大会２日目の事を
お話させて頂きます。
　２日目は地区役員の方も含め21
名の方が出席していただきまし
た。出席してくださった方々あり
がとうございました。

　全体の流れをご説明させていただきますと、9時
30分に阿部地区幹事の開会宣言のあと、南雲ガバナ
ーの開会点鐘で地区大会２日目がスタートして、国
歌、ロータリーソングと続きました。
　笠原地区大会実行委員長から歓迎の挨拶、南雲ガ
バナーの来賓紹介、司会からの参加クラブ紹介へと
続きます。祝電披露、物故会員黙祷のあと、南雲ガ
バナーの挨拶、来賓の花角知事代理笠鳥副知事、長
岡市長、長岡商工会議所会頭の挨拶を頂きました。
　午前の部メインのRI会長代理、台北創新網路
RC、邱文麗（チュウ ブンレイ）さんよりご講演を
していただきました。
　チュウさんは日本語もお話できるのですが、日本
語だと上手くスピーチできないという事で英語のス
ピーチをされました。そのスピーチを高橋パストガ
バナーが通訳する形でスピーチが進みました。チュ
ウさんはアーチックRI会長から託されたロータリア
ンとしての心得、日本のロータリアンへ会員増強と
ロータリアン数はアメリカ、インドに続く世界第３
位なのに女性会員の割合が８％と世界平均が27％な
ので女性会員の増強をお願いしたいという事でし
た。
　チュウさんは壇上からおりられながら出席会員の
中から会員増強に貢献された方や最年長会員の方な
ど自らお持ちしたプレゼントと渡したりして交流も
含めた講演をされました。
　そして大会決議のあと各種表彰をして午前の部が
おわりました。
　午後の部はロータリー財団奨学生、青少年交流学
生、インターアクト、ローターアクトなど青少年奉
仕に関わる活動の報告がありました。
　そのあと午後の部メインに日本藝術院会員、東京
藝術大学、顧問・名誉教授の宮田亮平さんの記念講
演になりました。宮田さんの講演は壇上に上がらず、
ステージ上の画面をみながら我々会員と同じ目線で
講演されました。内容としては、宮田さんの活動し
てきたこと、作品など写真に写したものに説明頂き
ました。佐渡出身という事で新潟、特に佐渡に対す
る思いが伝わる内容でした。
　講演後、来年度ガバナーの室賀さんの挨拶とガバ
ナー排出クラブの白根RCの来年度地区大会のPRな

ど行われ無事地区大会が終了しました。
　最後に親睦交流会が行われ、南雲ガバナー、チュ
ウRI会長代理の挨拶のあと、アトラクションで長岡
大手高校書道部の書道パフォーマンス、長岡太鼓の
パフォーマンスとその太鼓のパフォーマンスの中、
南雲ガバナーが書道をするというアトラクションが
行われました。ガバナー自ら懇親会のアトラクショ
ンを行うという事は私が入会して参加した地区大会
では初めての事でした。南雲ガバナーの出席したロ
ータリアンをおもてなししようという気持ちが伝わ
ってきました。
　そして、懇親会も和やかなムードで進み最後は全
員で手に手つないでを歌い、無事全行程を終了いた
しました。
　感想と致しまして、二日間を通してとにかく会員
増強の話が多いと言うことです。各クラブの会員増
強委員長が呼ばれている事もあるためかと思います
が、1日目の講演、RI会長代理の話どちらも会員を
増やしましょう、女性会員を増やしましょうという
話です。会員増強は会の存続を考えると大事な話だ
と思います。ただ、日本は人口が減っていきます。
企業も経営者も減っていきます。その現実をもっと
受け止める話がほしかったです。各企業が社員さん
を増やすのでさえ苦労している中、ロータリアンだ
けが毎年増えていくなんてあり得ないと思います。
だからこそ日本では会員が減っていくだろうとして
も充実したロータリー活動ができるという話をして
くれる方がいてほしいと思いました。
　また、今年は合同公式訪問という新しい試みがあ
りました。その試みがどうだったか、第4分区以外
はどうだったのか、話合う時間とかあってほしかっ
たと思いました。
　生意気なことを申しましたが、地区大会というロ
ータリーのお祭りというべきイベントを主催して、
RI会長代理が海外の方という難しさがあった中、大
きな問題もなく無事終えられた南雲ガバナーを始め
長岡RCの皆様に敬意を表します。
　また来年、室賀年度の地区大会がどんなものにな
るか楽しみです。
　御清聴ありがとうございました。
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杉山幸英さん
　地区大会も無事終えることが出来ました。皆様に
感謝をいたします。
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間、健康に留意して市民のために頑張ってください。

松永一義さん
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労様でした。
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　我が家、病人だらけで、また一人増えるかと心配
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中林順一さん
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高橋俊樹さん
　地区大会お疲れ様でした。本日の報告よろしくお願
いいたします。
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りました。その試みがどうだったか、第4分区以外
はどうだったのか、話合う時間とかあってほしかっ
たと思いました。
　生意気なことを申しましたが、地区大会というロ
ータリーのお祭りというべきイベントを主催して、
RI会長代理が海外の方という難しさがあった中、大
きな問題もなく無事終えられた南雲ガバナーを始め
長岡RCの皆様に敬意を表します。
　また来年、室賀年度の地区大会がどんなものにな
るか楽しみです。
　御清聴ありがとうございました。
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杉山幸英さん
　地区大会も無事終えることが出来ました。皆様に
感謝をいたします。
成田秀雄さん
　11月3日に三条東公民館でチャリティーコンサート
を行います。チラシを置かせていただきました。
よろしくお願いいたします。

吉井直樹さん
　本日は渡辺会長の代行を務めさせていただきます。
地区大会報告もさせていただきますのでよろしく
お願いいたします。

船越良則さん
　地区大会に出席していただいた方ありがとうござ
いました。本日、吉井さんと地区大会報告をさせ
ていただきます。よろしくお願いいたします。

小越憲泰さん
　昨日、久しぶりに仙台・松島湾で焼き牡蠣を食べ
て来ました。美味しかったです。

斎藤弘文さん
　滝沢市長様、当選おめでとうございます。今後４年
間、健康に留意して市民のために頑張ってください。

松永一義さん
　滝沢さんおめでとうございました。地区大会ご苦
労様でした。

中村友昭さん
　先週、日中友好の翼で中国へ行って来ました。少し
心配でしたが、無事帰って来れて良かったです。

菊池　渉さん
　我が家、病人だらけで、また一人増えるかと心配
していたのですが、昨日「セーフ」との連絡があ
り、安堵しています。

中林順一さん
　白内障の手術をしました。これで両目が終わりま
した。段々サイボーグになっていきます。

梨本次郎さん
　高2の娘が校内選抜で選ばれ、熊本県で開催される
2024津波サミットへ参加しています。今日が娘の発
表日で英語でスピーチをするそうです。頑張れ！

野水靖之さん、　歸山　肇さん、　落合孝夫さん、
相場弘介さん、　齊藤真澄さん、　石倉政雄さん、
安達俊明さん、　小林卓哉さん、　柳取崇之さん、
丸山行彦さん、　石橋育於さん、　松永隆夫さん、
高橋俊樹さん
　地区大会お疲れ様でした。本日の報告よろしくお願
いいたします。

　　　　　　　    10月23日分　　￥  27,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥472,000

直前会長挨拶
　　　　　　　吉井直樹 直前会長

　こんにちは。
　本日は会長代行としてここに立たせてい
ただいています。
　渡辺会長が、ご自身のことをお話になら
ずに欠席となっていますので、改めてご報
告いたします。

　先月の理事会にて会長が、頚椎のヘルニアが悪化して、入
院して手術をしなくてはいけなくなり、約2週間の入院が必要な
こと、その間、西山副会長と直前会長で例会を取り仕切ってほ
しいとの依頼があり、西山副会長と協議したうえで、先週は副
会長、今週は私と分けて担当することとなりました。宜しくお願
いいたします。
　さて、会長挨拶も久しぶりとなりますが、渡辺会長、西山副会
長と「北前船」についてお話をされていましたので私も…と思っ
たのですが、薄学のため、ネタがありませんので、商売柄最近話
題になっていることを一つお伝えしようと思います。
　ご存じの方も多いかもしれませんが、白熱球に続き蛍光灯、
水銀灯ナトリュームランプも製造販売が禁止されます。すべて
LEDに置き換えるように推奨されています。確かに省エネになり

ますし、点灯も即時なされますので使い勝手は大変良
いです。特に水銀灯やナトリュームは効率の面で置き
換えは非常に良いと思います。若干の初期費用はか
かりますが、入れ替え費用も含めて3～4年で節電費
用を賄えます。パナソニックや東芝ライテックなどが加
盟している照明工業会の試算によりますと日本にある
照明で、LEDに置き換わっていないものがまだ6割程
度あるそうです。皆さまの回りにもあるのではないで
しょうか？
　是非確認して旧型のランプが手に入らなくなる前に
備えてください。三条市の街灯がLED化して10年経
ちました。日常生活の中に新しい灯りが自然と置き換
わってきています。
　秋になり日照が短くなってきました。夜の灯りが非常
に感じられると思います。ちょっと思いを巡らせてみてく
ださい。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎三条市共同募金委員会より 
 「赤い羽根共同募金街頭募金の報告と御礼」
　　10月5日に行った街頭募金の集計額は7か所の
　　合計で84,826円でした。
◎地区米山記念奨学委員会より 
 「米山記念奨学生学友会総会のご案内」
　　日　時　11月16日（土）16：00～18：30
　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より 
 「ガバナーノミニーデジグネート決定のお知らせ」
　　ガバナーノミニーデジグネート（2027-28年度ガバナー）
　　糸魚川中央RC　森田　英（もりた　えい）氏
◎次週 30日（水）は、20日に行われた地区大会の振り替え
です。通常例会はお休みです。11月5日（火）～6日（水）
は親睦旅行です。地区大会ご欠席の方は30日（水）に、
親睦旅行ご欠席の方は11月6日（水）に事務局で記帳また
は他クラブでメークアップをお願いいたします。

   

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　例会をお休みいたします。よろしくお願いいたします。

「地区大会報告」
吉井直樹 直前会長
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度の地区大会に参加してきまし
た。
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です。渡辺会長の代理で船越幹事

とともに出席いたしましたので、報告をさせて頂き
ます。
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た。今年のRI会長代理は台湾の方で祖母が日本人だ
という、邱文麗さんという女性の方でした。ロータ
リアン2世で、3480地区のパストガバナーである父
親を同伴者として登場されました。ローターアクト
を経てロータリアンとなり活躍され、3481地区のガ
バナーであられた方です。
　ご挨拶の中で、地区大会が長岡の地で行われるか
らか、長岡のことを良く知っておられたのが印象的
でした。また、震災があったこと、またそれを契機
に2560地区では鈴木パストガバナーの提唱のもと
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を経てロータリアンとなり活躍され、3481地区のガ
バナーであられた方です。
　ご挨拶の中で、地区大会が長岡の地で行われるか
らか、長岡のことを良く知っておられたのが印象的
でした。また、震災があったこと、またそれを契機
に2560地区では鈴木パストガバナーの提唱のもと
「地域協働ネットワークセンター」が設立され有事
に備えていることを非常に高く評価されていて、RI
会長がテーマに挙げていられる「ロータリーのマジ
ック」の具体的な表現の一つとして紹介されていま
した。そしてマジックを披露するステージを広げる
ことによってロータリーが認知され、そのステージ
に乗りたいと思う会員が増えて、会員増強につなが
るとお伝えいただきました。RI会長代理を外国の方
が2560地区で務められるのは今まではあまりないケ
ースの様ですが、これからは多くなるかもしれませ
ん。
　午後からは「クラブを活性化するために」をテー
マに高崎RCのパストガバナーで、会長当時1年間に
会員を50人純増したという田中氏より講演をいただ
きました。とてもお話がうまく50分の講演が、短く
感じられました。ぜひIMや地区大会のメイン講演で
も聞いてみたいと思いました。
　その後、米山記念奨学生で現在モンゴルの学友会
で活躍されている2人の活動報告があり、セミナー
は終了しました。
　16時50分より歓迎晩餐会となり長岡出身の入船亭
扇辰氏によるアトラクション落語ののち晩餐会が開
かれました。

船越良則 幹事
　私からは地区大会２日目の事を
お話させて頂きます。
　２日目は地区役員の方も含め21
名の方が出席していただきまし
た。出席してくださった方々あり
がとうございました。

　全体の流れをご説明させていただきますと、9時
30分に阿部地区幹事の開会宣言のあと、南雲ガバナ
ーの開会点鐘で地区大会２日目がスタートして、国
歌、ロータリーソングと続きました。
　笠原地区大会実行委員長から歓迎の挨拶、南雲ガ
バナーの来賓紹介、司会からの参加クラブ紹介へと
続きます。祝電披露、物故会員黙祷のあと、南雲ガ
バナーの挨拶、来賓の花角知事代理笠鳥副知事、長
岡市長、長岡商工会議所会頭の挨拶を頂きました。
　午前の部メインのRI会長代理、台北創新網路
RC、邱文麗（チュウ ブンレイ）さんよりご講演を
していただきました。
　チュウさんは日本語もお話できるのですが、日本
語だと上手くスピーチできないという事で英語のス
ピーチをされました。そのスピーチを高橋パストガ
バナーが通訳する形でスピーチが進みました。チュ
ウさんはアーチックRI会長から託されたロータリア
ンとしての心得、日本のロータリアンへ会員増強と
ロータリアン数はアメリカ、インドに続く世界第３
位なのに女性会員の割合が８％と世界平均が27％な
ので女性会員の増強をお願いしたいという事でし
た。
　チュウさんは壇上からおりられながら出席会員の
中から会員増強に貢献された方や最年長会員の方な
ど自らお持ちしたプレゼントと渡したりして交流も
含めた講演をされました。
　そして大会決議のあと各種表彰をして午前の部が
おわりました。
　午後の部はロータリー財団奨学生、青少年交流学
生、インターアクト、ローターアクトなど青少年奉
仕に関わる活動の報告がありました。
　そのあと午後の部メインに日本藝術院会員、東京
藝術大学、顧問・名誉教授の宮田亮平さんの記念講
演になりました。宮田さんの講演は壇上に上がらず、
ステージ上の画面をみながら我々会員と同じ目線で
講演されました。内容としては、宮田さんの活動し
てきたこと、作品など写真に写したものに説明頂き
ました。佐渡出身という事で新潟、特に佐渡に対す
る思いが伝わる内容でした。
　講演後、来年度ガバナーの室賀さんの挨拶とガバ
ナー排出クラブの白根RCの来年度地区大会のPRな

ど行われ無事地区大会が終了しました。
　最後に親睦交流会が行われ、南雲ガバナー、チュ
ウRI会長代理の挨拶のあと、アトラクションで長岡
大手高校書道部の書道パフォーマンス、長岡太鼓の
パフォーマンスとその太鼓のパフォーマンスの中、
南雲ガバナーが書道をするというアトラクションが
行われました。ガバナー自ら懇親会のアトラクショ
ンを行うという事は私が入会して参加した地区大会
では初めての事でした。南雲ガバナーの出席したロ
ータリアンをおもてなししようという気持ちが伝わ
ってきました。
　そして、懇親会も和やかなムードで進み最後は全
員で手に手つないでを歌い、無事全行程を終了いた
しました。
　感想と致しまして、二日間を通してとにかく会員
増強の話が多いと言うことです。各クラブの会員増
強委員長が呼ばれている事もあるためかと思います
が、1日目の講演、RI会長代理の話どちらも会員を
増やしましょう、女性会員を増やしましょうという
話です。会員増強は会の存続を考えると大事な話だ
と思います。ただ、日本は人口が減っていきます。
企業も経営者も減っていきます。その現実をもっと
受け止める話がほしかったです。各企業が社員さん
を増やすのでさえ苦労している中、ロータリアンだ
けが毎年増えていくなんてあり得ないと思います。
だからこそ日本では会員が減っていくだろうとして
も充実したロータリー活動ができるという話をして
くれる方がいてほしいと思いました。
　また、今年は合同公式訪問という新しい試みがあ
りました。その試みがどうだったか、第4分区以外
はどうだったのか、話合う時間とかあってほしかっ
たと思いました。
　生意気なことを申しましたが、地区大会というロ
ータリーのお祭りというべきイベントを主催して、
RI会長代理が海外の方という難しさがあった中、大
きな問題もなく無事終えられた南雲ガバナーを始め
長岡RCの皆様に敬意を表します。
　また来年、室賀年度の地区大会がどんなものにな
るか楽しみです。
　御清聴ありがとうございました。
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　　次々週例会　 11月20日  クラブ休会

　　次 週 例 会　 11月13日  「ロータリー財団月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　 地区ロータリー財団委員会
 　　　　　　　　　　　　　　　　 寄付・資金・ポリオプラス委員長
 　　　　　　　　　　　　　　　　 土田正憲 様（長岡RC）

11月のお祝い
◎会員誕生祝
　11日　嘉瀬一洋さん
　12日　柳取崇之さん
　16日　田久保良さん
　21日　西山徳芳さん

◎夫人誕生祝
　14日　野崎ミチコさん（喜一郎さん）
　17日　中村範子さん （和彦さん）

◎結婚記念祝
　 3日　吉井直樹さん（道代さん）
　 3日　滝沢　亮さん（佳代さん）
　 8日　白鳥　賢さん（直子さん）
　 9日　成田秀雄さん（久美子さん）
　22日　柳取崇之さん（恵さん）

◎100％出席賞
　27年　佐野勝榮さん

◆開  催  日／10月24日(木)
◆大会場所／下田城カントリー倶楽部 （参加人数／7名）
◆納会会場／三條会館 （参加人数／9名）

優　勝　中村 和彦 さん
準優勝　柳取 崇之 さん
第３位　杉山 幸英 さん
第４位　相場 弘介 さん
第5位　中村 友昭 さん
第６位　斎藤 弘文 さん
第７位　丸山 行彦 さん

三条RCゴルフ同好会 第97回大会＆令和6年度納会
ゴルフ同好会、第97回大会と納会は楽しいうちに終えることが出来ました。
来年は100回大会がある予定です。
その節は多くの皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

≪成績表≫

 　　　　　　　　　　　　　　　　 寄付・資金・ポリオプラス委員長


